

Abteilungsversammlung am 11.12.07

Der Jugendraum der TG Halle war gut besetzt als Abteilungsleiter Bernd Zimmermann mit Grußworten die 43. Abteilungsversammlung eröffnete. Sein besonderer Gruß galt Stefan Bönisch vom Vorstand der TG Donzdorf. Dies war die letzte von insgesamt 14 Abteilungsversammlungen (von 1987-1999 und 2005-2007) die der „Tischtennisverrückte Bernd“ moderierte. Erfreulich oft in den vielen Jahren konnte der „Chief“ in seinem Bericht über positive Ergebnisse im sportlichen und gesellschaftlichen Bereich berichten, so war es auch am 11.12.2007. Realistisch betrachtet kann nicht erwartet werden daß es bei einer Abteilung dieser Größenordnung bei viel Licht keinen Schatten gibt. Es darf nicht unerwähnt bleiben betonte der Abteilungsleiter daß es bei der Kommunikation zwischen den Funktionsträgern Defizite gab und gibt. Wir müssen daran arbeiten diese Lücke zu minimieren. Bei seinem Dank an seine „Mitarbeiter“ zeigte er sich besonders erfreut über den Ideenreichtum von den Materialwarten Otto Wahl und Norbert Nowak. Dem Bericht von Jugendleiter Matthias Schnabl war zu entnehmen daß die Jugendabteilung gut aufgestellt ist, besonders was die Betreuung der Jugendlichen betrifft. Als Bernd Zimmermann 2005 zum Abteilungsleiter gewählt wurde betonte der neue, daß er seine Legislaturperiode auf zwei Jahre begrenzt. Die Zeit ist nun abgelaufen, wir brauchen einen neuen. Es ist besonders erfreulich daß der Tagesordnungspunkt Neuwahlen trotz der besonderen Brisanz flott abgehakt werden konnte weil sich mit Manfred Schildhauer ein Mann mit Herzblut für den Tischtennisport als Kandidat zur Wahl stellte und dann gewählt wurde. Ein Mann mit großem Erfahrungsschatz steuert nun das Abteilungsschiff. Manfred Schildhauer kam 2005 vom FC Honhart, wo er viele Jahre Abteilungsleiter war zur TG Donzdorf und ist bei den Aktiven und bei den Senioren als Spieler im Einsatz. In seiner ersten Reaktion nach seiner Wahl sagte Manne, er habe sich in diese tolle Abteilung verliebt. Eine Grundsatzdebatte über die seit Jahren durchgeführte Strategie für ein hohes Leistungsniveau lockte viele Abteilungsmitglieder zur Wortmeldung. Pro und Kontra begegneten sich nicht auf Augenhöhe sodaß die erfolgreiche Strategie in der Spur bleibt.

Das Abteilungsgremium setzt sich wie folgt zusammen:

Abteilungsleiter:	Manfred Schildhauer
Stellvertreter:	Moritz Hössle
Jugendleiter:	Matthias Schnabl
Stellvertreter:	Jürgen Schmid
Materialwarte:	Otto Wahl und Norbert Nowak
Spielleiter:	Bernd Winkelbauer
Festwart:	Wolfgang Wägerle
Pressewart:	Martin Feder

Bernd Zimmermann ging, ist aber noch da!

Vor vielen, vielen Jahren kam Bernd nach Donzdorf und der Tischtennisport war für ihn ein Fremdkörper. Sein Sohn fand über Freunde den Zugang zur Tischtennis-Jugendabteilung und Papa Bernd war schnell Feuer und Flamme für den flotten Sport mit dem Zelluoidball. Eng mit der Jugend verbunden war es einige Jahre auch als Betreuer tätig. An der Seite von Abteilungsleiter Erich Nellmann schnupperte Bernd Funktionärsluft und übernahm 1987 das Führungsamt der Tischtennisabteilung. Mit Leib und Seele war er bei der Sache und verhalf „seiner“ Abteilung zum kontinuierlichen Aufschwung. Nach 12 Jahren übergab Bernd das Amt an Stefan Bönisch. Als 2005 ein Abteilungsleiter gesucht wurde stellte sich Bernd erneut zur Verfügung mit dem Hinweis das er nur bis 2007 zur Verfügung steht. Nach insgesamt 14 Jahren als Abteilungsleiter sagte er am 11.12.07 als Funktionär ade, kann sich aber sein Rentnerleben ohne Tischtennis nicht vorstellen. Als Spieler ist Bernd noch da, muß jedoch noch an seinen Aufschlägen Korrekturen vornehmen. **Bernd wir danken dir für deinen unermüthlichen Einsatz.**

Verbandsklasse Jugend U18

TV Murrhardt - TG Donzdorf 1:6

Kreisklasse Jugend U15

TSV Heiningen - TG Donzdorf (M) 0:6

Tabellenstände nach Vorrunde von 19 Mannschaften

Herren

1.Mannschaft	Verbandsliga	2.Platz	18:2 Pkt
2.Mannschaft	Verbandsklasse	3.Platz	13:5 Pkt
3.Mannschaft	Bezirksliga	5.Platz	9:9 Pkt
4.Mannschaft	Bezirksklasse	2.Platz	17:3 Pkt
5.Mannschaft	Kreisliga	2.Platz	15:3 Pkt
6.Mannschaft	Kreusklasse B	4.Platz	11:5 Pkt
7.Mannschaft	Kreisklasse D	7.Platz	8:12 Pkt

Senioren

1.Mannschaft	Bezirksklasse	2.Platz	10:2 Pkt
2.Mannschaft	Bezirksklasse	5.Platz	2:8 Pkt
3.Mannschaft	Kreisliga	4.Platz	4:6 Pkt
4.Mannschaft	Kreisklasse	5.Platz	2:8 Pkt

Damen

1.Mannschaft	Bezirksliga	6.Platz	6:8 Pkt
2.Mannschaft	Bezirksklasse	3.Platz	6:4 Pkt

Jungen U18

1.Mannschaft	Verbandsklasse	2.Platz	14:4 Pkt
2.Mannschaft	Bezirksklasse	4.Platz	8:6 Pkt

Jungen U15

1.Mannschaft	Bezirksklasse	1.Platz	16:0 Pkt
2.Mannschaft	Bezirksklasse	6.Platz	7:9 Pkt
3.Mannschaft	Kreisklasse	5.Platz	8:10 Pkt

Mädchen U15

1.Mannschaft	Kreisklasse	10.Platz	2:16 Pkt
--------------	-------------	----------	----------

Am 28.12.07 kann kein Training durchgeführt werden